

COMUNICADO

La Paz, 22 de noviembre de 2018

La Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) informa que el Vuelo 331 operado por PERUVIAN AIRLINE con la aeronave BOEING 737-50 con matrícula OB 2041P procedente de Lima y Cuzco, con destino a la ciudad de La Paz, registró un accidente en la pista 10 del Aeropuerto Internacional de El Alto aproximadamente a las 10:22 hora boliviana.

De acuerdo al reporte preliminar, la Aeronave sufrió problemas en el tren principal de aterrizaje, ocasionando el hecho. Se brindó todas las medidas de Facilitación y Seguridad a los 122 pasajeros y los cinco tripulantes que se encuentran ilesos y sin ningún daño en su humanidad, asimismo se reprogramó los vuelos de los pasajeros afectados, brindando traslado y hoteles.

Se debe resaltar que el Sistema Aeronáutico de Bolivia tuvo la capacidad de respuesta inmediata a través de la intervención oportuna y eficiente de las diferentes Instituciones a cargo de la Seguridad Operacional, las cuales aplicaron sus planes de emergencia (Bomberos personal técnico de SABSA, AASANA y DGAC) de acuerdo a lo establecido en normas nacionales e internacionales que garantizan las respuestas de un aeropuerto de Categoría VII.

El Aeropuerto Internacional de El Alto se encuentra cerrado hasta las 14:20 hora boliviana, las cuales ya fueron informadas a las compañías aéreas para la reprogramación de sus vuelos. De la misma forma ya se ha tomado contacto con la Autoridad Aeronáutica del Perú para el trabajo conjunto de investigación del hecho.

La Unidad de Investigación de incidentes y accidentes de la DGAC ya inició sus labores de investigación en coordinación con la autoridad Aeronáutica del Perú, las cuales serán informadas en oportunidad. La Dirección General de Aeronáutica Civil, reitera su compromiso y seriedad con la seguridad aeronáutica y su trabajo de vigilancia.